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ATA Nº 013/2015 
                                                                                                                                                                                               

Ao primeiro dia do mês de junho do ano de 2015, às 19 horas, 
na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 
Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a 
presença dos Vereadores, Osmar A. Kappler, como Presidente; 
Cristian A. Prade, como Vice-Presidente, Rogério Engster, como 
Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, Braulio S. Rother, 
Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Paulo G. Koste. Verificado o 
número regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou 
aberta a Sessão, agradecendo a presença de todos. A seguir, 
solicitou para que a Secretária fizesse a leitura da ata da Sessão 
anterior. Depois da leitura, o Presidente colocou a mesma para 
apreciação e votação, restando aprovada, por unanimidade. 
Prosseguindo, o Presidente solicitou para que fosse feita a leitura 
dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 031/15, 
do Secretário Municipal de Saúde e Assistência Social de Roca 
Sales, Senhor Juarez Cofferi, solicitando espaço na Sessão da 
Câmara de Vereadores, a fim de apresentar a prestação de 
contas, referente ao 1º quadrimestre de 2015, e fazer 
explanações sobre a SMSAS. Ofício do Prefeito Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei nº 030/15, que autoriza o Poder 
Executivo Municipal a celebrar Convênio com o Estado do Rio 
Grande do Sul, através da Secretaria da Segurança Pública, 
com a interveniência do Instituto Geral de Perícias. EXPEDIENTE 
DO LEGISLATIVO: Indicação nº 017/15, encaminhada pelo  
Vereador Braulio S. Rother.  EXPEDIENTE EXTERNO. Requerimento 
da Senhora Vera Iveti Brill, solicitando cópia transcrita do 
discurso proferido pelo Senhor Deocir Luiz Barbieri, seu marido,      
do Ato Solene, ocorrido em 19 de dezembro de 2014, quando 
do recebimento do Título de Cidadão Roca-Salense, 
concedido por essa Casa Legislativa. Convite do Presidente da 
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AVAT, Vereador Paulo César Bettoni, para participar do I 
Seminário Nacional de Legislativos Municipais da AVAT –  com  
o tema Políticas Públicas e o Desenvolvimento Regional, a 
realizar-se no Auditório Brasil, na cidade de Encantado. A 
pedido do Presidente, as Comissões de Orçamento e Finanças 
e Constituição e Justiça apresentaram o parecer do Projeto de 
Lei nº 027/15, de 29 de abril de 2015, que Institui o Plano 
Municipal de Educação de Roca Sales, favorável à aprovação 
do Projeto de Lei. Apresentado o parecer, o Presidente colocou 
o Projeto de Lei, para apreciação e votação, restando 
aprovado, por unanimidade. A seguir, com a concordância do 
Plenário, colocou para apreciação e votação o Projeto de Lei 
nº 030/15, que autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar 
Convênio com o Estado do Rio Grande do Sul, através da 
Secretaria da Segurança Pública, com a interveniência do 
Instituto-Geral de Perícias. Depois de apreciado, foi votado e 
aprovado, por unanimidade. Dando continuidade, o Presidente 
pediu para que fosse feita a leitura da indicação nº 017/15, do 
Vereador Braulio S. Rother, solicitando ao Executivo Municipal, 
para que através da Secretaria da Fazenda, desenvolva um 
trabalho de captação dos recursos provenientes das 
operações com cartões de crédito, de compras via internet (e-
commerce), e das operações bancárias (operações de crédito, 
cobrança de taxas e serviços), em forma de retorno aos cofres 
do Município. Dando seguimento, o Presidente convidou o 
Secretário Municipal da Saúde, Senhor Juarez Cofferi para 
apresentar o Relatório de Gestão Municipal da Saúde, referente 
ao 1º quadrimestre de 2015. De início, o Secretário entregou um 
Relatório com os indicadores aos Vereadores e, ao Presidente 
uma cópia completa da prestação de contas, inclusive com os 
extratos bancários. A seguir, explicou item por item, do Relatório 
apresentado, esclarecendo todas as dúvidas levantadas pelos 
Vereadores. O Secretário esclareceu, por último, que o Relatório 
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apresentado está disponibilizado no Portal da Transparência da 
Secretaria da Saúde do Município. Concluída a explanação do 
Secretário, o Presidente apresentou convite da AVAT, para 
participar do 1º Seminário Nacional de Legislativos Municipais  
da AVAT – Políticas Públicas e o Desenvolvimento Regional, a 
realizar-se na cidade de Encantado, nos dias 11, 12 e 13 de 
junho de 2015. Consultou o Plenário para que as despesas 
fossem suportadas pela Câmara, nos termos legais, para os 
Vereadores que quisessem participar do evento. O Plenário 
aprovou, por unanimidade, a proposta do Presidente de 
participar, com apenas uma diária e a inscrição. O Presidente 
consultou, ainda, o Plenário, para que os Vereadores Walmir 
Sebben e Gilmar Dilkin viajassem a Porto Alegre, nos próximos 
dias, com despesas pela Câmara, nos termos da legislação 
Municipal, a fim de visitar Gabinetes de Deputados Estaduais e 
Secretarias, defendendo interesses do Município. O Plenário 
aprovou, por unanimidade. Prosseguindo, o Vereador Henrique 
Pivatto, Presidente da Comissão em prol da Segurança Pública 
do Município, apresentou o Relatório de Viagem dos 
Vereadores que participaram da Audiência no Gabinete do 
Secretário Estadual de Segurança Pública, no dia 20 de maio, 
na Capital do Estado, quando participaram várias entidades de 
classe de Roca Sales e Região, bem como Autoridades 
Regionais. Os Vereadores Cleber Scottá, Walmir Sebben e 
Osmar Kappler apresentaram o Relatório de Viagem dos 
Vereadores Osmar A. Kappler, Walmir Sebben, Gilmar Dilkin e 
Cleber Scottá, que foram a Brasília nos dias 25 de maio a 29 de 
maio de 2015, onde participaram do 2º Encontro Nacional de 
Vereadores, nos dias 26 e 27 de maio. Específicando, ainda, os 
contatos mantidos nos Ministérios e Secretarias, e as visitas feitas 
em diversos Gabinetes de Deputados, em Defesa da 
Comunidade Roca-Salense. EXPLICAÇÕES PESSOAIS. 
Devidamente inscrito, o Vereador Braulio S. Rother se 
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manifestou sobre o Campeonato Municipal de Futebol, 
parabenizando os Campeões, Botafogo da Constância e o 
Vice-Campeão Grêmio Esportivo Copalto, por outro lado, 
criticou o andamento do Campeonato. A seguir, o Presidente 
comunicou que participou da entrega de prêmios do 
Campeonato Municipal de Bochas, e que muitos Vereadores 
estiveram presentes. Disse que, 16 equipes estiveram inscritas, 
com aproximadamente 220 participantes. Dessa forma, disse o 
Presidente, devemos rever a questão da concessão de auxílio 
ao Campeonato, para tentar ajudar os organizadores do 
evento, com ó auxílio do Município. Registrou, também, que 
este Campeonato envolve todas as Comunidades do interior 
do Município, mesmo onde não existe outro esporte, a não ser o 
Jogo de Bocha. O Presidente participou também, do final do 
Campeonato Municipal de Futebol, cujo Campeão foi o 
Esporte Clube Botafogo da Constância. Agradeceu todas as 
equipes que participaram do Campeonato Municipal, seus 
dirigentes e jogadores, e os organizadores, pela boa disciplina 
demonstrada durante o evento. Registrou, outrossim, que seria 
interessante ver com as equipes tradicionais do Município quais 
as eventuais alterações que deveriam ser feitas na organização 
do Campeonato, para viabilizar a participação destas equipes 
no evento Municipal. Convidou, ainda, toda a Comunidade 
Roca-Salense, para participar da festa do dia 07 de junho, na 
Linha Marechal Deodoro, no Salão de Festas. Por último, 
apresentou convite para que todos participassem da próxima 
Sessão da Câmara, no dia 15 de junho de 2015, às 19 horas. 
Assim, nada mais havendo a se tratar, o Presidente, em nome 
de Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 01 de 
junho de 2015. 

                         Osmar A. Kappler            Rogério Engster 
    Presidente   Secretário   
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